

## Communiqué

## Pour diffusion immédiate



LE CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES CHIC-CHOCS ET LA COMMISSION SCOLAIRE EASTERN SHORES SALUENT LA MISE EN PLACE D'UNE GRAPPE INDUSTRIELLE RÉGIONALE EN CONSTRUCTION NAVALE PAR LA MRC DE LA CÔTE-DE-GASPÉ

Gaspé, le 11 décembre – Le Centre de services scolaire des Chic-Chocs et la Commission scolaire Eastern Shores accueillent avec enthousiasme l'annonce de la MRC de La Côte-de-Gaspé visant la création d'une grappe industrielle régionale en construction navale. Ce projet structurant représente une opportunité exceptionnelle pour le développement économique régional ainsi que pour la formation et l'éducation.

Les deux organisations soulignent leur volonté de collaborer activement à cette initiative afin de répondre aux besoins de main-d'œuvre spécialisée. Le Centre de services scolaire des Chic-Chocs et la Commission scolaire Eastern Shores se disent prêts à mobiliser leurs ressources et leur expertise afin d'appuyer le développement de cette grappe industrielle, véritable moteur de dynamisme économique et de rétention des talents dans la région.

- 30 -

## Pour information:

Nadine Cotton, Centre de services scolaire des Chic-Chocs Nadine.cotton@csscc.gouv.qc.ca

Laura Harrison, Commission scolaire Eastern Shores Laura.harrison@essb.qc.ca

www.essb.gc.ca